
Протокол NЪ3

Заседания обrцествеItного совета гlDродrl Мегиона

<<2З>> марта 202Зг. IVIеглIон

Щат,iа проведения 2З марта 202З года
Вреrия проведения: 17.30 ч.

место проведения: Ханты-мансийский автолtомнь,tй округ-lогра, гороll

Мегио;п, ул.Нефтян:иков, дом 8

Отс,утс,твует: б человек по уважительным причинам

Всего: 16 членов общественного совета
Прису:гствует: 9 че.повек

Пр.игrlашённые:
Ал,чиllов Игорь Гс:ннадьевич

Ки,рпlлков Евгениii Владимирович

Ма,рксjвский Владимир Иванович

Луткова Олъга Леонидовна

Пидлипный Алекlэандр Васильевич

Аз из,эва Патимат Муратаз алиевна
Бикташева Зухра Тагировна
Горлова Анна Алексеевна
Калгlенов Вячеслtlв Александрович

ИСПОЛН.ЯЮЩl,ТЙ

гор()да
исполнtяющрtй
замест_ителя главы
городскому хозяйству

директор
землеустроiiства
гра,цостроиl,ельства
начаJIьник )iправления
свя:зей адми.нистрации

диF|ек],ор I\4Ky

обязанности главы

обязанности
города по

департамента
и

общественньtrх
города

<<Управление

капитаIIьноI0 строительства и

жилищно-кOммун€tльного комплексаD

Шарttпова Г'узель Фаргатовна заведующиi;l сектором по рабс,те с

социаJIьно ориентированными

:4_

неком]иерчс)скими органи:зацIлям],{,

обrцественЕiыми объединеttия]чl и

управJIения общественных с:вязс:й

адN{инистра,,ции города

Ч-lен ы обществеЕ:ного совета:
Анисимов Сергейi Ва:tерьевич члс)н общественного Совета

члс)н общественного Совета
чл()н о бщественного Совета
чл()н с,бщес,гвенного Совета
чл()н с,бщес,гвенного Совета
чл()н с,бщес,гвенного Совета
член сlбщественного Совета

чл()н сlбulес,,твенного Совета
член сlбшесlтвенного Совета

Лсlмсtчинскlлй Ал,эксандр Петрович
любченко ольга Валерьевна
Митрофанова Лкlбовь Сидоровна
Сапичев Сергей lйихайлович



Повестка дня:

2.
a
1

4.

1. О строительс:гве тротуара по ул. Строителtей or: пешехода до }r4z\ClУ

<()редняя обшеобразовательная школа Nr4>
О результатах реЙда псl обслуживанию уJIично-дсrрожноЙ сети города
О деятельности объекта по временному соде]ржанию безнадзорны|х
животных
Разное.

И.ГАлчинов, обратился с приветственным сJtовом
1.() строительстве тротуара по yл.Строитеlлей от пешехода до ПДАОУ

<<С rlrgдlяя обrцеобrlазовате;п ьн ая ш кола ЛЪ4>>

Вь,tступили: А.П.Ломачинский, который вьlск€всlл обеспокоенносl]ь 1_1o

повод}, безопасного движения школьников к м.есту учебы, где ранее пlэи
прое|кт]ировании лликрорайона небыли пред,/смо],рены тротуары дJIя
гIеш(эходов.

Решили: Провести обследование террIrто]эии () целью опредiэJIеILLIя

целесоrэбразности строителLства тротуара внутри: микlэорайона от ул.Н[овая: к
МАОУ (СоШ Jф4),.

Срок: 25 апрел я 2O2З гOда

Гс,лосовали: !}а- 9 человек
11ротив - 0 человек
I}оздержZLгIись - 0 человек

2.(Э результа,тах рейда по обслyживаниtю у.цично-дорожноii сеl,и
горqдз

Вл,Iступили: В.А. Калганов.
Решили: Прин.ять информацию к сведению.

Гсlлосовали : I}a - 9 человек
11ротив - 0 человек
13оздержаLltись - 0 человек

3.1О деятельнсlсти объекта по временномy соде[lжанию безнадзорнr,lх
животных

Выступили: А.В.Пидлипный, которrлй доложил о резуль]]атiiх
деятельности объелсr,а по временному содержанию безнадзорных животн:ых.
Реш,или: продолжI.Iть рЕвъяснительную работ,у среди ]:Iаселения по праЕ}илаtNI

поведения с безнадзорными животными и их ко])млеFtию в неустановлеI]ных
мес]]ах.
Голосс,Ьали: За- 9 человек

Против - 0 человек
Возд,эрж€uIись - 0 человек

4. Разное.
4.|. Рассмотрение проекта

Ман:сийского автоl{омного округа
постановления Губернатора Xa,HT1,I-

- Югры <О гrризнtlнии утратившим си.]Iу



нек(этоl]ых постановлений Губернатора Ханты-Манr::ийского автонс)много
окр,уга - Югры> в t(елях отl\Iены решения об указании в патенте, выдавiаемс)м
в aI]ToitoMHoM окр)/ге профессии иностранного граж,цанина, прибывttlего в

гIорядко, не треб1,I9щgN{ ]lолучения визы длrt ос),ществления трllдовой
дея,гельности.

Вь,Iступили: З.Т. Бикташева пояснила tr поlэтуплении письп,Iа с

Щепартамента тр./да и занятости ХМАС,-ЮгFrы и рассмоrгренI4и
пре,д,ложенного про екта пос,гановления.

Решили: подiцержать проект постановле)ния Губернатора )(аt-нты-

Маrrсиiiского автоFIомного округа - Югры <() признаtнии утративши}iI си.гtу

некOто]рых постанOвлений Губернатора Ханты-N4аноийского автоно]чIного

окру,га - Югры> в представленной редакции.
Гс,лосовали: !}а- 9 человек

IIротив - 0 человек
I}оздержаJIись - 0 человек

4.1Z Вопрос о задолжеI{ности за аренду земtельнOго участка Горrэдск,сй
обшдесr:венной организации ветеранов Войны, ,груда,, Вооруженных с|ил и
правоохранительных органов.

Выступили: С.М.Сапичев, В.И.Марковский, В.И.I<iачапкин, И.Г.Аэrчl инов
о заlilолtженности за, аренду земельного участкil.

РеIтrцлц; взять на контроль решения вопроса о заiIолженностIl зз ;пренд)/

земе)льного участксr Городской общественной ор]]аниз;lции ветеранов l}ойнt,t,
трудtа, Вооруженных сил и правоохранительных органOв.

О:гветственны]и за контроль н.вначить С.VI.(]апич:ева
Гсlлосовали : lJa - 9 человек

11ротив - 0 человек
I3оздержагIись - 0 человек

4.|3. Об обращении к Губернатору Ха,нты-Мансийского автономнс|]го
окрrурз - Югры Н.Еi.Комаровой с целью поддержки гл€tвы города Мегиона.

Выступили: l\.П.Ломачинский предло)лiил под],отовить обращен-ие к
Губtэрнатору Ханты-Мансийского автономного округа - Югры в поддержку
главы.города.

Рс:шили: направить обращение от лица общественного совета I,rэро.що

IчIегиона Губерна:гору ХN{АО-Югра Н.В.КомеLровоl)i в поддержку главы
города О.А. .Щейнека

Г<rлосовали: 13а- 9 человек
JПротив - 0 человек
JВоздержЕLпись - 0 человек

4.4. О рассмотрении Карты коррупционных рисков адмI.1нистl]ац]4I4

горlсlдд IVIегиона по состоянию на 0L.04.2023
Выступили: II.В.Капуста представила прOект карты коррупцI{о,ннt,Iх

риQков, коррупционно-опасные функции, тиIIовыс) ситуации, Mep]bl ].lo

ми]н иN4 из ации (усцlанению) коррупционного ри с ка.
Решили: утвердить карту коррупционных р.исков, администрации г()рOда

lVIег,иона в представленной редакции.



Голосовали: Зiа- 9 человек
IIротив - 0 человек
I}оздержаJIись - 0 человек

Прс:;цсе:датеJIь

Селцэет,арь

З.Т.Бикташева

о.В.Любченко


